

## Porseni Antar kelas, Kepsek SMK 2 Pangkep Muhammad Rusli: Tingkatkan Kekompakan Silaturahmi dan Wadah Penyalur Bakat Peserta Didik

HermanDjide - PANGKEP.GO.WEB.ID

Dec 15, 2023 - 12:39



*Porseni Antar kelas, Kepsek SMK 2 Pangkep Muhammad Rusli: Momentum Bagi Siswa untuk Lebih Jalin Keakraban antar Kelas.*

PANGKEP - Kepala UPT SMK 2 Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan (Pangkep) Provinsi Sulawesi-Selatan, Muhammad Rusli, S.pd, M.Pd yang kini sebagai pembina upacara dalam pembukaan Pekan Olah Raga dan Seni (Porseni) antar kelas Jumat (15/12/ 2023) di lapangan Andi Mustari Bungoro Kabupaten Pangkep.

Kepala UPT SMK 2 Pangkep Muhammad Rusli mengatakan bahwa pelaksanaan Personi atau Meeting Class ini merupakan program kegiatan yang berisi berbagai ajang perlombaan dan dilakukan antar kelas.

Menurutnya bahwa Class meeting biasanya dilakukan setelah siswa menyelesaikan penilaian sumatif akhir semester (PSAS) dan sebelum penerimaan rapor. Kegiatan ini sangat ditunggu-tunggu oleh siswa karena menjadi ajang pelepas penat setelah ujian. Selain itu, ajang ini juga kerap menjadi momentum bagi siswa untuk lebih menjalin keakraban antar kelas.

"Porseni atau class meeting ini memiliki tujuan utama untuk meningkatkan kekompakan, silaturahmi dan sebagai wadah penyalur bakat dari peserta didik" ujarnya.

Selain itu Muhammad Rusli juga berkata bahwa Class meeting ini sangat bermanfaat sebagai ajang keakraban dan silaturahmi antar siswa, antar kelas, dan antar jurusan, demikian pula Ajang penyaluran bakat dan minat siswa, serta ajang pelatihan mental kompetitif dan sportivitas siswa, serta ajang hiburan dan relaksasi pasca penilaian sumatif akhir semester

Di SMK Negeri 2 Kabupaten Pangkep menyelenggarakan kegiatan Class meeting dari tanggal 15 s.d. 22 Desember 2023. Adapun mata lomba yang dipertandingkan adalah diantaranya sepak bola, Volli ball, sepak Takrwo, dan olah raga lainnya dan lomba berbagai jenis seniman.

Kepala SMK 2 Pangkep berharap agar pelaksanaan berbagai kegiatan yang di pertandingan, senantiasa menjunjung tinggi sportivitas, dengan mematuhi segala aturan lomba yang dilaksanakan, selama kurung waktu seminggu, yakni dari tgl 15 sampai 22 Desember 2023.

Sementara itu terlihat para siswa telah melakukan pawai keliling Lapangan sepak Bola Andi Mustari, dengan membawa spanduk masing masing kelas sambil mempertontongkan kelebihan dengan pertunjukan atrkasi mereka dihadapan Kepala Sekeolah dan guru. (Herman Djide)